



DENUNCIA A DIPUTADO. — El mayor Roberto D'Aubuisson (con micrófono), denunció el sábado en la tarde a un diputado del PDC que se dedica a comprar votos que favorezcan a su partido en el Proyecto de Ley Electoral. Lo rodean ejecutivos de ARENA. D'Aubuisson habló también de otros tópicos políticos.

Denuncian a Diputado PDC de Comprar Votos

Denuncia contra el diputado David Humberto Trejo, de dedicarse a comprar votos que favorezcan al PDC en la nueva Ley Electoral que se discute en la Asamblea hizo el sábado en la tarde el Mayor Roberto D'Aubuisson, en su carácter de Secretario de ARENA y diputado.

La denuncia la formuló el político en una conferencia informativa que organizó en el local de su partido.

D'Aubuisson manifestó que los intentos de soborno se han producido a raíz de la discusión de un artículo del proyecto de Ley Electoral, que prohíbe los parentescos del Presidente de la República con otros funcionarios del Estado. Los representantes del PDC —dijo— "se están movilizandole para que el artículo no sea aprobado, al extremo que ya incurrieron en la corrupción que condena el Presidente Duarte", como se ha des-

cubierto. Yo no sé —dijo D'Aubuisson— cómo es que el Presidente Duarte habla continuamente de combatir la corrupción y hasta "monta shows" cuando acusa de corrupción a otros que no son de su partido y en cambio no dice nada cuando miembros del PDC, como en el

Fin a Juicio de Estafa de ₡ 500,000 a INCAFE

Ha llegado a su fin un juicio sobre estafa de medio millón de colones al Instituto del Café (INCAFE) que se produjo en los meses de enero y febrero de 1984.

Resultaron acusados de la estafa el Dr. Héctor Arnoldo Trejo abogado, José Mario Fuentes o Antonio Gómez Barrera e Israel Molina Jiménez o Santos Paz Trigueros. De los tres solamente estuvo detenido Molina Jiménez contra

caso de Trejo, lindan con el delito.

HABLA SOBRE OTROS TÓPICOS

Después, D'Aubuisson se puso a la orden de los periodistas para contestar sus preguntas y los visitantes.

—Favor pase a la página 48.

Seguridad Alimentaria Preocupa a Agricultura

La seguridad alimentaria, la diversificación agrícola y la capacitación en todos los rubros de la producción agropecuaria forman parte de las prioridades que el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) ha contemplado en el presupuesto para el próximo año.

De acuerdo a lo manifes-

tado por el Viceministro del ramo señor Jorge Alberto Ruiz Camacho ante la Comisión de Presupuestos de la Asamblea Legislativa el MAG está haciendo esfuerzos específicamente en el aprovechamiento de diversos recursos que tradicionalmente no han sido tomados en cuenta para in-

—Favor pase a la página 69.

57 Millones Gastan en los Productos Lácteos

Más de 5 millones de colones se gastaron por la compra de productos lácteos en 1983 dijo el Lic. Ernesto Allwood Viceministro de Planificación al clausurar un seminario sobre la "Tecnología de elaboración de productos lácteos".

También se refirió a la importancia que tiene para el país el restablecimiento de la actividad ganadera y el aprovechamiento de sus derivados

como los productos lácteos. Refiriéndose a la importancia de ese rubro dijo que basta examinar ligeramente las estadísticas de comercio exterior para enterarse de la magnitud de divisas que anualmente se pagan por concepto de importación de esos productos.

Agregó que en 1983 se pagaron al exterior la can-

—Favor pase a la página 48.

Paro Buses si Duarte no Recibe a Empresarios

Un paro de autobuses en todo el país se llevará a cabo si el Presidente de la República no concede audiencia a los empresarios para que puedan exponerle los problemas del transporte público.

Dicen los empresarios que su decisión de irse al paro no está influenciada por ningún sector y por lo tanto esperan la comprensión de los usuarios.

"Nuestro objetivo es mejorar el servicio pero necesitamos recursos" aseguraron.

Los transportistas han solicitado audiencias al Presidente Duarte por medio de telegramas y a través de conferencias informativas, según dicen pero de ninguna forma les ha dado resultado y no han podido hablar con él para exponerle su caso. Incluso el 6 de noviembre llegaron en una caravana de 60 unidades hasta Casa Presidencial y también les negaron la audiencia, diciendo que "el Presidente estaba en una reunión".

según les dijo en esa ocasión el doctor Ricardo González Camacho, Ministro de Economía.

Mauricio Iraheta, Vicepresidente de la Federación Nacional de Cooperativas de Autobuses declara que están dando un tiempo prudencial al Presidente Duarte para que los reciba pero si no hay

ninguna audiencia harán efectivo el paro en toda la República.

Las cooperativas, especialmente FENACITES, están solicitando al gobierno que les vendan los buses rumanos para mejorar el servicio urbano de San Salvador, que es donde se moviliza el mayor número de usuarios del país.

Con Exito Clausura el Congreso de Farmacia

En el seno del XIII Congreso Centroamericano de Ciencias Farmacéuticas que se desarrolla en San Salvador, fue elegida la Junta Directiva de la Federación Farmacéutica Centroamericana que según se informa, es el organismo rector de la política farmacéutica en el Istmo.

Dicha directiva quedó integrada así: Presidente, Dr. Victor Silhy; Vicepre-

sidente por El Salvador, Dr. Rafael Arauz R.; Vicepresidente por Costa Rica, Dr. Alfonso Beirute; Vicepresidente por Honduras, Dr. Marco A. Cueva; Vicepresidente por Guatemala, Lic. Jaime Roberto Gómez; Vicepresidente por Panamá, Licda. Bella Panamá C. de Jaén; Tesorero, Dr. Luis Armando Ba-

—Favor pase a la página 69.

Regionalización Docente será Legalizada en 1985

La regionalización docente y la nuclearización, serán legalizadas por el Ministerio de Educación, afirma el profesor Ramón Cárcamo Callejas.

Esto lo harán agrega con el propósito de llevar tranquilidad al magisterio nacional.

Añade que este es uno de los proyectos para 1985 que se harán en el quehacer de la enseñanza-aprendi-

zaje. La legalización permite que las regionales estén enmarcadas en la ley porque hasta el momento todo lo actuado por las regionales ha sido de hecho, pasándose sobre las leyes del ramo de Educación.

El cuerpo de directores de núcleo será reestructurado, con la finalidad de mejorar ese servicio do-

—Favor pase a la página 49.



DESALIENTO (Sonsonate). — El Dr. René Fortin Magaña, de Acción Democrática, dijo que la segunda reunión del Gobierno con los subversivos, ha traído desaliento al pueblo, por la dura posición de los terroristas.

Habla Fortin Magaña:

Diálogo de Ayagualo Desalienta al Pueblo

SONSONATE. — La segunda ronda de negociaciones entre el gobierno y los terroristas, ha llevado desaliento al pueblo salvadoreño por la forma "dura" de los subversivos, expresa el Dr. René Fortin Magaña.

Fortin Magaña es secretario general del Partido Acción Democrática, y el

sábado estuvo con otros dirigentes nacionales del partido, juramentando a la Junta Departamental y Municipal de Sonsonate dentro de los preparativos para las próximas elecciones de marzo.

Dijo el abogado que como era de esperarse, el pueblo salvadoreño quedó

—Favor pase a la página 49.

Roban Vehículo de Jefe de Cruz Roja

El vehículo placas 8 256 propiedad del Lic. Jorge Rivera Andino, jefe de Relaciones Públicas de Cruz Roja Salvadoreña fue robado de la prolongación de la Alameda Juan Pablo II.

Su propietario lo dejó, es tacionado frente a una oficina de publicidad por unos minutos para realizar unas diligencias y al salir el auto ya no estaba. El automóvil es color blanco Toyota Corolla año 1983. Rivera Andino pide a la persona que sepa de su paradero llamar al 26 6025 o a las oficinas centrales de Cruz Roja.



MÁS DE MIL EGRESADOS. — Más de mil nuevos bachilleres se graduaron el fin de semana en las instalaciones del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez". Durante la entrega de diplomas se premiaron a los primeros bachilleres del Instituto, por cada modalidad y opción. El director, Prof. Benjamin Castillo Rivas, recaló la importancia de seguir con los estudios.